



St. Hubertus - Schützenbruderschaft

LEVERKUSEN-STEINBÜCHEL 1882 e.V.

Mitglied im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften und des Rheinischen Schützenbundes

Liebe Schützenfamilie,
Liebe Freunde und Förderer der Sankt Hubertus Schützen,

wie wir den Medien in den letzten Tagen entnehmen konnten, kursieren im Moment im Internet Videos in denen Jugendliche rechtsradikale Parolen in Gesängen und Sprechchören von sich geben. Nicht nur in einer Diskothek auf Sylt, sondern auch auf einem Schützenfest in Lönningen in Niedersachsen.

Es schockiert mich, dass solche Parolen scheinbar wieder Platz in unserer Gesellschaft finden.

Wir von der Sankt Hubertus Schützenbruderschaft distanzieren uns ganz klar von rechten Parolen und jeglicher Form von Extremismus und heißen jeden Menschen, egal, welchen Geschlechts, welcher Nationalität, sexuellen Orientierung oder Identität herzlich willkommen.

Auf unseren Veranstaltungen gibt es keinen Platz für Fremdenhass und jegliche Form von Extremismus.

Solche Äußerungen oder Handlungen auf unseren Veranstaltungen führen zum sofortigen Ausschluss von unseren Veranstaltungen.

Im Namen der Sankt Hubertus-Schützenbruderschaft Leverkusen-Steinbüchel 1882 e.V.
Mit freundlichem Schützengruß

Alexander Hofmeister
1. Brudermeister